

LA CATASTROFE del Ecuador

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.599.—CEUTA, miércoles, 10 de agosto de 1949.—Precio: 50 céntimos

Impresionante relato de la señora Germania de Amores, herida cuando se encontraba en el Hospital

El mando norteamericano del Caribe envía socorros

En casi toda América se han abierto suscripciones para ayudar a los damnificados

Los hombres de ciencia informan que el terremoto no fué profundo

Quito, 9.—Los heridos a causa del terremoto cuentan cómo salvaron sus vidas en Ambato.

La señora Germania de Amores y su madre, Rosana Jacome de Amores, que ocupaban camas contiguas en el Hospital dicen que se hallaban en el jardín cuando se sintió el primer temblor de tierra. La señora Germania de Amores corrió hacia el tercer piso de la casa, donde se encontraban sus dos hijos, así como su marido, seguida de otras mujeres. En el momento de notar el primer temblor dijo a su marido que mirase por la ventana qué era lo que ocurría y vió como la iglesia y la casa oscilaban violentamente. "Casi

inmediatamente caímos al suelo bajo la montaña de escombros, rodeados de una nube de polvo que no nos permitía ver nada. Mi marido logró incorporarse pero se rompió una pierna cuando trataba de ponerme a salvo, al caerle encima una enorme piedra. Después de 10 minutos de angustioso forcejeo, logré salir de las ruinas. Me condujeron en una camilla hasta Ambato y después hasta Quito en un avión americano. No sé la suerte final de mi esposo".—EFE.

Socorro norteamericano

Balboa, (Panamá), 9.—El mando norteamericano del Caribe anuncia que un "jeep", equipado con sistema de comunicaciones por radio, sería enviado a primera hora de hoy a la zona del desastre del Ecuador para colaborar en el mantenimiento del sistema de comunicaciones.

Un mensaje de las fuerzas del Ejército norteamericano, que ha sido enviado al Ecuador dice que se han recibido ya seis toneladas de productos farmacéuticos y que parecen ser suficientes por ahora. No obstante, están preparados los cargamentos para doce aviones si fueran necesarios. Todas las líneas comerciales han ofrecido hacer el transporte gratuito para las mercancías destinadas a Quito.

La Cruz Roja local ha obtenido más de tres mil dólares en la campaña efectuada para conseguir fondos destinados a la ayuda.—EFE.

El Perú expresa sus sentimientos ; ; ; ; ;

Lima, 9.—El presidente, general Manuel Odrio, ha dirigido un mensaje al presidente ecuatoriano, Galo Plaza, en nombre del pueblo peruano y suyo propio para expresar al Ecuador su sentimiento por la catástrofe sufrida en este país.—EFE.

En Nueva York se pide ayuda ; ; ; ; ;

Nueva York, 9.—El "New York Tribune" publica una carta de uno de sus lectores, pidiendo a los residentes de Nueva York que contribuyan a socorrer a los damnificados.—EFE. (Pasa a la página 3).

La ayuda militar NORTEAMERICANA A CHINA

El proyecto de ley que prevé la concesión de 200 millones de dólares, ha sido presentado a la Cámara

La Prensa americana pide que Mac Arthur regrese a Washinton para informar sobre el particular

Washington, 9.—Un proyecto de ley que prevé la concesión de doscientos millones de dólares para la ayuda militar a China, ha sido presentado a la Cámara.—EFE.

Los periódicos de la "cadena" piden que Mac Arthur informe personalmente ; ; ; ; ;

Nueva York, 9.—Un editorial de los periódicos de la "cadena" apoya la petición formulada en el Senado de que el general Mac Arthur regrese a los Estados Unidos para exponer sus puntos de vista sobre el problema de China y el programa de ayuda en armas.

"Se debe escuchar —dice el editorial— a la mayor figura de la guerra del Pacifico. Resulta fantástico que el Gobierno de Truman se ponga a preparar la política norteamericana en Extremo Oriente sin consultar a Mac Arthur.—EFE.

El embajador norteamericano en China, a Washinton ; ; ; ; ;

San Francisco, 9.—Leighton Stuart, embajador de los Estados Unidos en China, ha pasado por esta ciudad camino de Washinton, para informar al Gobierno sobre la situación china.—EFE.

"España es un oasis de espiritualismo"

"No ocurre lo mismo en otros países de la raza latina"

Santiago de Chile, 9.—Monseñor Oscar Learson, destacado orador religioso, que ha efectuado un viaje por Europa, ha dicho refiriéndose a España, que la nación se ha convertido en un oasis de espiritualismo, lamentando que no ocurra lo mismo en otros países de la raza latina, para oponerse al materialismo oriental y al liberalismo anglosajón.—EFE.

Retirada de las potencias ocupantes

Tratado de paz y Gobierno único

Exigencia de los comunistas alemanes en el nuevo Parlamento

Nuremberg, 9.—Un gobierno único para toda Alemania será lo primero que los comunistas exigirán en el nuevo Parlamento de Alemania occidental, según declaraciones hechas por el jefe de los comunistas de Alemania occidental, Reimann, en una reunión electoral celebrada en Nuremberg.

La retirada de las potencias de ocupación y un Tratado de

paz serán las reivindicaciones a las que no renunciarán los comunistas alemanes.—EFE.

150.000 alemanes viven en territorios administrados por polacos ; ; ;

Hamburgo, 9.—Un semanario hamburgués calcula en 150.000 la cifra de los alemanes que aún viven en los territorios alemanes que son administrados actualmente por los polacos.—EFE.

Ofensiva general de los comunistas chinos PARA TERMINAR CON LA GUERRA CIVIL

Han lanzado un ataque en ocho direcciones, en un frente de más de dos mil kilómetros

TOMAN PARTE TODAS LAS FUERZAS DE QUE DISPONEN LOS ROJOS

Canton, 9.—Se afirma que todas las fuerzas de que dispone el comandante comunista Chun-Teh, han sido lanzadas en ocho direcciones, en un frente de más de dos mil kilómetros, en una ofensiva tendente a poner fin a la guerra civil, para implantar en fecha próxima —según creen algunos círculos políticos chinos— un Gobierno de coalición. Una

de las direcciones del ataque es la de Fukien, Cuartel general de Chiang Kai Chek, situado frente a Formosa, la isla en que está concentrada la mayor parte de las fuerzas navales y aéreas de los nacio-

nalistas, quedando cortadas las comunicaciones de Canton con Hachow, a unos 370 kilómetros al Nordeste, en cuyas inmediaciones se lucha intensamente, según anuncian de fuente oficial.—EFE.

Los ladrones de las joyas del Aga Khan se ponen al habla con la compañía aseguradora

Paris, 9.—El periódico "France Soir", asegura que los ladrones que robaron al Aga Khan las joyas de su esposa, se han puesto en contacto con la compañía de seguros "Lloyd", de Paris, y han ofrecido la devolución de las joyas robadas contra el pago de 25 millones de francos.—EFE.

El presidente de Filipinas, Quirino, habló ayer ante la Cámara de los ESTADOS UNIDOS

Con toda claridad expuso su criterio sobre la Unión del Pacifico para contrarrestar cualquier intento comunista

Washington, 9.—El presidente de la República de Filipinas, Elpidio Quirino, expone probablemente hoy ante el Congreso norteamericano su plan de Unión del Pacifico

contra una posible agresión comunista. Dirigirá la palabra a la Cámara y al Senado y propondrá que los pueblos libres de Asia y el Pacifico se (Pasa a la página 3).

APOLO

Hoy la gran producción. Último día.

Aventuras del Capitán Guido

(Romance de Elisemda)

Con Mario Berriatua Mercedes Montolis y Encarna del Rio Completará el programa el interesante Noticiero NO-DO 339 B.

Próximamente RUTAS INFERNALES

AVENTURAS DE TOM SAWYER Producción Cepicsa en technicolor.



Santoral del día

10 de agosto, miércoles.— Santos Lorenzo, dc., Asteria, Basa, Paula, Agatónica, vgs., mrs.; Diosdado, cf., Bto. Amadeo. Misa de San Lorenzo. Rito doble de segunda clase, con octava simple. Ornamentos rojos.

SAN LORENZO

Es San Lorenzo uno de los más ilustres mártires de la Iglesia. Por sus eminentes virtudes y méritos fué objeto de la especial predilección del Papa Sixto II, quien le escogió por su primer Diácono, sin el cual jamás podía celebrar los Divinos Misterios. A más de esto le había encargado la distribución de la Santa Eucaristía a los fieles y la administración de los bienes eclesiásticos entre los pobres. Era oriundo de España y había nacido, según la tradición, en Huesca. Arrestado por el Prefecto de Roma en el año 258, y compelido a que le entregara las riquezas de la Iglesia, el santo Diácono le presentó una turba inmensa de pobres, diciéndole: Estos son los verdaderos tesoros que posee la Iglesia, puesto que ellos nos convierten las limosnas que les hacemos en tesoros impreciosos. Furioso el prefecto mandó tenderle sobre una gran parrilla, debajo de la cual colocó ascuas encendidas, a fin de que su martirio fuera más atroz y prolongado.

Más aquellos terribles tormentos no lograron apagar la caridad de Cristo, que ardía en el pecho de San Lorenzo; por manera que como chaceándose decía al verdugo: "Da vueltas a mi cuerpo, pues ya está bastante asado por esta parte". Y luego de haberle

Ceuta en fiestas

ULTIMOS DIAS DE FERIA

Entramos ya en el penúltimo día de nuestras fiestas y la animación se observa igual que el primero. El Ferial sigue siendo el lugar donde se da cita toda la población, invadiendo las Casetas y atracciones y paseando por las amplias, bellas y artísticas avenidas donde la luz forma verdaderas ascuas y el tránsito se hace casi imposible a consecuencia de ese continuo ir y venir de la gente.

Las Casetas siguen ofreciendo bellísimos espectáculos, no faltando los animados bailes familiares y las cenas frías. Anoche, a las 12, se quemó la segunda función de fuegos artificiales que fué presenciada por infinidad de personas

vuelto, le añadió: "Mi carne está bastante asada; si te place ya puedes comer de ella". Fué martirizado San Lorenzo en 258, figurando su ilustre nombre en el Canon entre los mártires de Roma, donde tiene una magnífica Basílica en la cual descansan sus venerados restos. Esta iglesia es una de las cinco basílicas mayores, que llaman patriarcales, porque en su altar mayor sólo puede celebrar el Papa; para manifestar que su jurisdicción se extiende a todas las Iglesias del universo que dependen de los cinco Patriarcados, que son el de la Ciudad Eterna, de Jerusalén, Alejandría, Antioquia y Constantinopla.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

La Rama de las Mujeres de Acción Católica, celebrará su día de retiro, mañana 11 del actual, en la capilla del colegio de las Religiosas Concepcionistas de la calle Millán Astray, teniendo lugar los actos a las ocho y treinta de la mañana y ocho y treinta de la tarde.

JUEVES EUCARISTICO
En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebran mañana, los cultos de los Jueves Eucarísticos. La misa de Comunión general, es a las 8 y media y la Hora Santa a las 8 y media de la tarde.

Santoral para mañana
11 de agosto, jueves.— Santos Tiburcio, Susana, v. R. Rufino, ob., Alejandro, mártires; Taurino, Gaugerico, Equicio, obs., Digna, virgen; B. Pedro Fabro, S. J., cf. Misa de San Tiburcio y Susana. Rito Simple. Ornamentos rojos o misa de difuntos, con ornamentos negros.

desde todos los puntos de la población.

Mañana, si la Comisión de Festejos no dispone otra cosa, a las 24 horas se quemará la gran traca final con lo que las fiestas de 1949 habrán terminado y la población volverá a esperar a las del año que viene, confiada en que superarán a éstas, que han sido magníficas, por lo que pueden sentirse satisfechos los organizadores.

Hoy se celebrarán los siguientes festejos:

A las 10.—En el Campo "Alfonso Murube", tirada de ocho pichones, previa prueba de dos, con 8.000 pesetas en premios y copas.

A las 13.—Concurso de natación en la dársena del muelle del Comercio, con valiosos premios.

A las 18.—Eliminatorias de sable de segunda categoría y primera de florete, en el Centro Cultural de los Ejércitos.

Mañana, se celebrarán los siguientes:

A las 9:30.—Tirada de 10 platos, previa prueba de dos, en el Campo de Deportes "Alfonso Murube", con 4.000 pesetas en premios y copas.

A las 18.—Eliminatoria de espada y sable de primera categoría, tirada de gala y entrega de premios.

A las 20.—Torneo de Píñon en la Caseta municipal del Real de la Feria, con entrega de copas.

A las 24.—Gran traca final en el Real de la Feria, clausurándose la velada a la hora conveniente.

EL PUERTO Cine Astoria

JADU

Movimiento de buques el día 8 de agosto.

Entradas

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor noruego "Artemis", de Rotterdam, para aprovisionarse.

Vapor español "Monte Serantes", de Barcelona, para aprovisionarse.

Vapor español "Sancho Panza", para aprovisionarse, de Algeciras.

Salidas

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Condestable" para Málaga, tomó carbón.

Vapor español "Sac 2", para Huelva, tomó carbón.

Vapor español "Sancho Panza", para Sevilla, tomó petróleo.

Anuncios breves

Compras y venta

VISCOSILLAS gran surtido a 16'75 Ptas. en Novedades La Ideal. General Sanjurjo número 10.

Varios

ENVIAMOS 350 casas necesitan representantes. Reembolso 9 pesetas. Apartado 12184. Madrid.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Balneario de fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

171

Lea usted EL FARO

Telegramas detenidos

Relación de los telegramas detenidos en estas Oficinas por ser desconocidos sus destinatarios.

De Mundaca, para Angel Guerra; de Barbate, para Mohamed El Moreno, paradero Muelle; de Galón, para Manuel Aznar, Pasaje Matres, 9, pral. izq.; de Iznajar, para Josefa Alcántara, Zeta, 1; de Madrid, para Luisa Martínez, Barriada General Sanjurjo, 37; de Tetuán, para Francisco Muro Arquero, F. Española, 62; de Valencia, para Dolores Alexandre Pinto, Paraguas Bisutería, Feria; de Valencia, para Estanislao Llacer, Llano Damas, 1.

Hoy desde las 5. Edici presenta a Robert Page y Louise Allbritton en la gran producción

Matrimonio de inconveniencia

con Diana Barrymore y Walter Abel.

Próximamente **ESTA MUJER ES MIA** por Spencer Tracy y Hedy Lamarr.

Nota.—A partir del día de hoy y hasta el 11 inclusive, con motivo de las fiestas de Nuestra Señora de Africa, el último pase a las películas será de 9 a 11.

Nota.—En las horas de restricción este salón proyecta con LUZ PROPIA.

Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento

ha trasladado su domicilio a VELAZQUEZ, n.º 47, Apartado 1.263. — Madrid.

NOTICIAS LOCALES

TOMA DE DICHOS

Ante el Ilmo. señor Vicario de esta diócesis, y con el ceremonial acostumbrado, se ha verificado la toma de dichos de la bella señorita Maria Hoyos Sánchez y don Miguel Moreno Martin.

La boda ha sido fijada para el próximo mes de septiembre.

Por anticipado deseamos a los futuros esposos muchas felicidades.

REGRESO

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a Málaga, acompañado de su distinguida esposa, el oficial mayor jubilado de este Ayuntamiento, don Arturo Rubio Vázquez, al que deseamos un feliz viaje y que su breve estancia en ésta le haya sido muy agradable.

DR. BELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros, 7. De 6 a 7.

MEJORADO

Se encuentra muy mejorado de las dolencias que desde hace días le retienen en cama, nuestro querido amigo y paisano, el agente del Cuerpo General de Policía, don Angel Matres Garcia, lo que celebramos, deseándole un pronto y total restablecimiento.

EL SEÑOR

DON FRANCISCO CALVO GUADALUPE

(Militar retirado)

Ha fallecido a los 63 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Francisca Pecino Garcia; hijos, doña Encarnación, don Matias; (médico), doña Concepción y don Clemente; hermanas, doña Asunción y doña Encarnación, (ausente); primos, sobrinos y demás familiares y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la conducción del cadáver que se verificará en el día de hoy, a las 13:30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que agradecerán.

Vivia: Jaúdenes, 26.

Comercial Gares, S. A.

Materiales para la construcción

Plaza de Abastos vieja núm. 3 = Teléfono 733 = CEUTA

LOS DEPORTES

LO QUE OCURRE

La situación del Córdoba, según manifestaciones de su presidente, es grave, pero no desesperada. Añade que se ha quedado al frente del Club para que no crean que, como el "Gallo", da espantadas.

El Santander ha gastado más de dos millones en fichajes. Sin comentarios.

El Real Zaragoza, que va a tener dos equipos de categoría nacional, el Zaragoza y el Atlético, ha nombrado sus entrenadores.

Uno de ellos es Isaac Ocejá y el otro Juanito Ruiz, antiguo jugador del equipo zaragozano. ¡Suerte, muchachos!

He aquí de "saques de esquina" que Tristán, en "Jornada", de Valencia.

"Volviendo al fútbol, Mr. Bagge ha dicho adiós al Atlético. El Atlético, adios Mr. Bagge. Y aquí se presenta el "chato" Iraragorri y se erige en domador de los leones. En el fondo del asunto, la experiencia, gran maestra de la vida, ha enseñado al Bilbao que viste más un traje decentito que un inglés mal hecho".

"Uno que desciende en vertical; Mariano Martín, del Tarragona al San Andrés. A eso conduce un menisco averiado por métodos que "enseñan" a hablar en diez días. A hablar mal, claro".

Después de esto... "penalty".

Otro argentino que quiere jugar en España. Se trata de Antonio Imbelloni, extremo derecha del San Lorenzo de Almagro, que jugó en España cuando este Club estuvo aquí, ha escrito una carta al director de un semanario deportivo diciéndole que desearía seguir su carrera en España, de la cual guarda gratos recuerdos. Dice que se encuentra en libertad en condiciones de poder jugar en el club que desee.

El anterior jugador argentino sabemos que se ha ofrecido al Celta.

Bartolo, jugador modesto que jugaba de portero en el San Miguel, de Córdoba, ha fichado por el Lyon en la cantidad de 200.000 francos.

El liturgi continúa la pesca. Los últimos "peces" han sido Cerrada, guardameta del Plus Ultra y Quiña, extremo cordobés.—SUPLENTE.

COSITAS SIN IMPORTANCIA

EL BOTELLAZO A BARTALI modificará la Vuelta a Francia

Existe una controversia en las declaraciones hechas por don Ramón de Irazusta al reterirse al incidente

"Marca" de Madrid, dice que sí y "El Diario Vasco" de San Sebastián, que no

El botellazo que se dió a Bartali en la finalizada Vuelta ciclista a Francia, va a tener consecuencias, ya que, oficialmente, se sabe que se modificará el recorrido, no tocando en ningún país extranjero.

Más dejemos este asunto, aunque es muy interesante, para referirnos a otro que no lo es menos, y que tiene por intérprete a don Ramón de Irazusta, gran deportista donostiarra y uno de los organizadores de la etapa que llegó a San Sebastián.

"Marca", de Madrid, en su número del 30 de julio publica las siguientes declaraciones que, afirma, se la hizo el señor Irazusta. Dice así;

"El incidente tuvo lugar en la mitad de la ascensión al Tourmalet, cuando Coppi y Bartali subían con bastante ventaja sobre Apolo y Robio. En una curva, de un grupo de espectadores, salió lanzada una botella, que fué a estrellarse en el rostro de Bartali sin que se rompiera, pues donde se cascó fué al chocar contra el suelo. Bartali, que no esperaba que ningún espectador le lanzara el recipiente, acusó el golpe, y tuvo que bajarse de la máquina para reponerse del susto".

Y ahora pasemos a lo que dice el "Diario Vasco", en su número del 3 de agosto, en subido a la pluma de Iturrioz, quien se ha entrevistado con el señor Irazusta. Este, entre otras cosas, le ha dicho;

"He lamentado que se me envuelva en una discusión que no tenía razón de ser y que ha servido para que mis amigos me embromen y mi nombre surja en las columnas de los periódicos en una molestia propaganda que me fastidia. Yo no he dicho en ningún momento que Bartali recibiera un botellazo. Cuando regresé, después de ver el paso de los ciclistas por el alto de Tourmalet, comenté los detalles del espectáculo de esta forma ante dos periodistas, pero sin dar a mis palabras el tono de un informador, sino el estilo

de un aficionado. Mi relato fué así; "Me encontraba detenido a cien metros de la cima de Tourmalet cuando vi pasar ante mí a Coppi, Apo y Bartali, por este orden. Para entonces registré en mi máquina el accidente de aviación que costó la vida a los dos periodistas, como se informó a los lectores. En aquel momento Bartali se veía en dificultades para seguir el ritmo de sus dos contrarios. Entonces, un muchacho, creo que francés, uno como tantos otros, acudió en ayuda del italiano y le ofreció no sé si agua o limonada que quiso llevársela directamente a la boca. Al hacerlo rozó la sien de Bartali, quien rechazó al aficionado y detuvo cinco segundos su máquina. Me dicen que un diario de Madrid ha publicado unas declaraciones mías. Yo con nadie he hablado de esto que me parece una idiotéz..."

Y aquí terminaría todo si no fuese por que, además, existe otra cuestión. Y es que otro diario, vasco por cierto, publicó unas manifestaciones del señor Irazusta (que él dice no haber hecho), añadiendo que eran de su enviado especial a la Vuelta a Francia. Y, refiriéndose a esto, Iturrioz, dice;

"... "El Diario Vasco", el único periódico español que llevó al "Tour de France" un enviado especial propio", añadiendo unas cositas que no son del caso traer a estas columnas, ya que se trata de dar una lección al colega vasco que deformó las cosas.

Total; que la Vuelta a Francia ha tenido aquí más repercusiones que allí. Y lo que vendrá. Porque los periódicos vascos no son de esos que dejan pasar ni tanto así sin darle la debida réplica.—SUPLENTE.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y bebidas sito en Pozo Rayo, número 12, propiedad de la señora viuda de don Felipe Navas, a don Simón Chamorro García, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener, para que se dirijan a la señora viuda de Navas; haciéndose irresponsable a toda deuda, el nuevo propietario, señor Chamorro García.

Anúnciese en EL FARO

PROBABLES NOVEDADES EN EL CEUTA

Se están realizando gestiones para...

AYER LLEGO EL ENTRENADOR PALENCIA

Si, señores, si. Por acá, por nuestro Club, también ocurren cosas muy interesantes. No crean que por que no hemos hablado del Ceuta en estos días es porque no había nada que decir. ¡Gran error! Nuestra directiva labora sin descanso y tiene buenisimos deseos. Nosotros, queriendo colaborar con ella, venimos silenciando muchas buenas cosas para que no se malogren. Sabemos que ello crispa los nervios de los aficionados pero... no hay más remedio que tener una poquita de paciencia y aguardar.

De momento podemos anticipar que las adquisiciones de jugadores no han terminado. Tengamos presente que aún hay cinco plazas vacantes que pueden ser cubiertas y que se intentarán cubrir con jugadores de talla; pero de verdadera talla. Y nada más. Silencio absoluto al llegar aquí.

Ayer, en el vapor correo llegó el entrenador Palencia, que viene poseído de su habitual entusiasmo y dispuesto a infundirselo a sus chicos, de los cuales ya están en Ceuta

siete, teniendo los restantes la orden de concentrarse aquí el próximo día 12 para, enseguida, comenzar los entrenamientos.

Otra noticia del equipo local. Como ustedes saben existe una bonita y hermosa copa de la Casa Martini y Rossi, que vale la friolera de 1.000 duros. El Ceuta la quiere jugar con un equipo, sea de la categoría que sea. Y, como primera medida se dirigió al Atlético de Tetuán, el flamante Segunda División, que no ha aceptado el encuentro, poniendo de relieve que no dispone de fecha libre.

A la vista de esta negativa de los tetuanes, la directiva dirigirá sus gestiones hacia otros lugares, preparándonos un plato fuerte que será presenciado con agrado por la afición.

Y nada más... Es decir, no podemos decir más. Somos fieles cumplidores de la palabra dada y, además, queremos, como todo buen aficionado, colaborar con nuestro equipo.—SUPLENTE.

HOY, EN ALFONSO MURUBE

A las 10 horas dará comienzo LA TIRADA DE PICHON

Conforme hemos venido anunciando, esta mañana a las 10 dará comienzo la tirada de pichón que este año organiza la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta con motivo de las fiestas de la ciudad en honor de la Santísima Virgen de Africa.

Los trabajos llevados a cabo para el montaje del campo de tiro de pichón, han sido improbos y gracias a las facilidades que los directivos de esta Asociación (Comisión organizadora de Tiro), encontraron en todos, ha sido instalado, como de antes, en el Estadio "Alfonso Murube", con elementos provisionales, pero que, esperamos den el rendimiento debido.

Se sabe que asistirán a esta tirada unos 60 tiradores, entre ellos, ya anunciaron su llegada los del Campo de Gibral-

tar, Larache, etc., más los de Tetuán, que son muy dignos de tener en cuenta y que, casi en su mayoría, se desplazarán hoy a nuestra ciudad. Por lo que respecta a los tiradores locales están animados de los mejores deseos y esperan, a pesar de la labor preparatoria que han tenido a su cargo y que les ha restado tiempo para entrenamiento, desarrollar un buen papel.

Los premios que se adjudicarán a los tiradores clasificados en esta tirada serán los siguientes;

- 1.º—Copa de S. E. el Alto Comisario y 2.500 pesetas.
- 2.º—Copa de S. E. el delegado gubernativo y 2.000 pesetas.
- 3.º—Copa del Ilmo. Ayuntamiento de Ceuta y 1.000 pesetas.
- 4.º—Copa de S. E. el gene-

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE- RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6, Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: G. Yagüe 12, 2.º dcha. Consulta de 4 a 6, Tel. 1038

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

ral jefe de la Zona Aérea de Marruecos y 800 pesetas.

5.º—Copa del Ilmo. señor comandante de Marina y 500 pesetas.

6.º—Obsequio de S. E. el general jefe de Ingenieros y 300 pesetas.

7.º—Obsequio de S. E. el general jefe de Artillería del IX C. E. y 300 pesetas.

8.º—Obsequio del Ilmo. señor coronel de Regulares número 3 y 200 pesetas.

9.º—Obsequio del Ilmo. señor coronel jefe del Regimiento 54 y 200 pesetas.

10.º—Copa del señor teniente coronel jefe de la Agrupación de Intendencia núm. 9 y 200 pesetas.

11.º—Obsequio del Ilmo. señor coronel de la Comandancia de Fortificaciones y Obras.

12.º—Copa de la Agencia Oficial "Ford".

Actividad en el 5.º grupo de Tercera División

El Cádiz encontró lo que necesitaba

El Cádiz parece haber resuelto su tremenda crisis económica. Por el equipo se ha tomado un especial interés el alcalde de la ciudad, que convocó una reunión en la que dijo que no estaba dispuesto a que desapareciese mientras otros clubs de la provincia participarían en el campeonato nacional. Acto seguido ofreció 25.000 pesetas en nombre del Ayuntamiento más otras 25.000 en nombre del gobernador civil. Después, don José León de Carranza prometió 10.000 y el Sindicato de Hostelería 20.000, continuando abierta la suscripción.

El déficit del Cádiz, no tiene apenas importancia; ciento cincuenta mil pesetas. Ahora bien, necesita enjugarlo merced a donativos y, posteriormente, hacerse de otra fuerte suma para afrontar los problemas de la temporada próxima, como fichajes, renovaciones de contrato, adquisiciones, etc.

Del Concurso Hípico Nacional de Feria

«Coqueta» y «Barrilla» vencieron en las pruebas de ayer

S. E. el Alto Comisario hizo entrega de los trofeos

Se corrieron ayer tarde las dos últimas pruebas del Concurso Hípico Nacional, presentando la Hípica el aspecto y la animación que en anteriores jornadas.

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, en unión de su distinguida esposa e hijo presenciaron aquellas desde el palco presidencial, entregando los diversos premios a los ganadores.

Se corrió primeramente la prueba "Copa Smi el Maa", en la que intervinieron los caballos "Ramil", "Venga-vamos", "Coqueta", "Jalisco" y "Egipto". Resultó vencedor "Coqueta", montada por el teniente Blanco Valencia. Anotemos el magnífico recorrido de "Jalisco", que perdió el triunfo en los últimos instantes y debido a un despiste en el trayecto.

La prueba corrida a continuación para los primeros y segundos clasificados de las competiciones anteriores (Copa IX Cuerpo de Ejército), resultó durísima ya que constó de varios recorridos, el último de ellos eliminatorio.

Llegaron a este último recorrido los caballos "Barrilla" (que anteriormente venció en la primera serie), "Falta", "Pipo", "Descortesía", "Baja" y "Simeón".

La prueba consistió en tres saltos que fueron aumentando en altura sucesivamente.

El primer caballo eliminado fue "Descortesía" y cinco caballos acometieron los saltos de 1,40, 1,50 y 1,60 metros de altura.

Se retira "Simeón", por estar lesionado de una pierna y queda eliminado "Baja". Después resulta eliminado "Pipo" y los saltos de 1,50, 1,60 y 1,70 sólo lo afrontan los caballos "Falta" y "Barrilla".

Se retira el primero y el segundo salta, pero comete falta, debiendo repetir.

El Jurado decide dar por ganador al caballo "Barrilla", montado por el comandante Díaz Montadas, ya que, aunque empatado con el caballo que monta el teniente coronel Cavanás Valle, fue el que mejor recorrido hizo en la primera parte de la prueba.

Empate para el título de campeón de Espada de segunda categoría

En la Hípica se celebraron las tiradas para el título local de espada de segunda categoría.

Quedaron empatados para el primer puesto Arcadio García de Castro y Luis Morales Ben, que desempatarán esta tarde a las 18 horas.

Para el tercer puesto se clasificó Emilio García, para el cuarto, Pérez Sloker; para el quinto, Alfonso Sotelo, etc.

A continuación del desempate de esta tarde comenzarán las tiradas para primera categoría en florete.

TOROS EN ALGECIRAS

Sábado 13 de Agosto

MONUMENTAL NOVILLADA

7 Novillos de D. Daniel de Salas

El primero para el rejoneador ANGEL PERALTA y los seis restantes para

ALFREDO JIMENEZ LITRI y - ANTONIO ORDOÑEZ

A las seis y media de la tarde

Habrán servicios especiales de trenes, autobuses y vapores.

EL FARO en ALGECIRAS

LA REUNION FUTBOLISTICA DEL PASADO SABADO

Parece que todo se va orientando hacia la salvación del Club

Si en el mundo hubiese un solo criterio, naturalmente, no existiría ese placer de la discusión que da a uno la dicha de sostener sus afirmaciones y al otro que discute el no menos despreciable placer de rebatirlas, hasta el infinito. Por esto no nos extraña que a partir de la reunión del sábado pasado, de la que escuetamente dimos referencia, se hayan producido toda una serie de pareceres, más o menos acertados, más o menos lógicos.

A unos les parece bien que el señor Casanovas adoptara la actitud que expuso en la asamblea y a otros les pareció mal; a unos les encantó la pronta aceptación del señor Casero para el cargo de presidente del Algeciras y, a otros, les pareció descabellado el aceptar hacerse cargo del Club en las condiciones que se encuentra; a aquellos les pareció bien la "hinchada" de la afición de seguir dispuesta a continuar luchando y, a éstos, les pareció que era más sensato dejarlo todo por perdido. Más, como tiene que haber de todos, hubo muchos que les pareció bien todas las actitudes aceptadas y a este grupo es al que nosotros pertenecemos, por que hemos de reconocer—y conste que no queremos convencer a nadie, ya que nadie se va a dejar vencer—, que cada cual, al adoptar la posición que le convino o creyó prudente, lo hizo respondiendo a lo que de buena fe creía era mejor. De aquí el que a ninguno se le pueda reprochar nada.

Bien estuvo la actitud del señor Casanovas, al enfocar el asunto desde el punto frío y financiero de la más completa realidad. A la afición aquello le pareció un jarro de agua

fria. Y nos pareció lógico que no quisiera, bajo ningún concepto, hacerse cargo del Club en esas condiciones y, mucho menos en la reunión anterior, unos cuantos Directivos desaparecieron por el foro opinando que no podían seguir prestando su colaboración.

Bien, asimismo, la actitud del señor Casero, aficionado de toda la vida, fundador del Club, aceptando la más completa y absoluta responsabilidad en la salvación de lo poco que quedaba, importándole poco los sacrificios y trabajos que le esperan y dispuesto a darlo todo por que lo fue inspiración suya no vaya a la deriva.

Única lógica la actitud de los asistentes, "únicos" a los que de verdad se puede considerar como aficionados. Su actitud, sacrificándose por el Club al pedir que se les eleven las cuotas, pidiendo que los allí presentes suscribieran cuotas especiales de socios honorarios, todo ello, nos parece admirable y aplaudimos sin reservas esa forma de conducirse y pronunciarse. Era la única que cabía admitir.

Digna de destacar es la opinión del alcalde, señor Silva, solicitando que se luche y se batalle, porque si hay que caer, debe ser durante el desarrollo de la Liga, pero jamás antes.

En fin, que todo, aunque modestamente, se va orientando hacia la salvación del Club y que esperamos así sea.

Raúl de Montemar.

El "ALGECIRAS" necesita tu ayuda. Dácela sin regateos si te precias de algecireño.

El bicentenario de GOETHE

Francfort del Main, 9.—Con motivo de celebrarse el bicentenario de Goethe, se pondrá a la venta en Alemania una serie de sellos especiales con los retratos de Goethe en las distintas épocas de su vida.—EFE.



LOS CABELLOS

cuidados con LOCION DE AZUFRE VERI están

PLENOS DE VIDA.

Dejan de caerse, no tienen caspa, son brillantes, suaves, vigorosos y con mucha frecuencia, ondulados.

LOCION DE AZUFRE VERI

Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello, evitar que se caiga y combatir la caspa.

Si desees un folleto, escribe a INTEA, Apartado 82, Santander

Farmacéutico preparador: J. I. BELTEÁN

(Dibajo y texto de agencia registrada)

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

PICADURAS		Cigarros puros de la Habana	
Crema de Cuba 100 grs.	8.10	Londres	6.65
Flor de Habana	6.35	Cazadores	6.20
" " 50	3.25	Regalias Extra	6.15
Lepanto	25 x 1.00	Conchas	5.90
CIGARRILLOS		Panetelas	3.90
Babel en 20	4.60	Cigarrillos Americanos	
Toledo	2.55	Camel, Lucky Strike, Philip Morris y Chesterfield, en 20	9.65
Elegantes	1.55	Yorktown en 20	5.50
CIGARROS PUROS		Pine Cigarrillos Egipcios	13.80
Regalias	1.70	16 en 20	9.65
Independientes	1.00	Nabil	7.00
Patria	0.85	Damen Imperial	7.00
Panetelas	0.65		

Precios de venta al público, incluido los impuestos.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar. Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA. Teléfono 1009.

